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令和元年５月定例教育委員会 

 
 

○  開催日時 令和元年５月２４日（金） １３時００分～１３時５０分 

○  開催場所 教育委員室（県庁２２階） 

○  出席委員等 

 

 

 

 

教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

柴原 宏一 

内藤 學 

和田 由香 

川上 美智子 

江原 陽子 

中田 俊之 

市原 健一 

※ 事務局出席者については，別紙のとおり 
 

○  議 事 

１ 専決報告 
公 開 専決第２号 平成 30 年度茨城県一般会計補正予算案に対す

る同意の専決について 
 

（財務課） 
 

 
２ 議 案 

公 開 第６号議案 茨城県教職員住宅管理規程の一部を改正する
訓令について 
 

（福利厚生課） 

公 開 第７号議案 令和２年度使用県立高等学校及び県立中等教
育学校（後期課程）の教科用図書の採択方針
について 
 

（高校教育課） 

非公開 第８号議案 令和２年度使用県立特別支援学校の小・中学
部，県立中学校及び県立中等教育学校（前期
課程）の教科用図書の採択方針及び市町村教
育委員会等が行う教科用図書の採択に関する
指導方針について 
 

（義務教育課） 

非公開 第９号議案 茨城県県立学校設置条例の一部を改正する条
例案に対する意見について 
 

（高校教育改革・中高
一貫校開設チーム） 

非公開 第 10 号議案 教職員の人事について 
 

（高校教育課） 

 
 

※ 非公開の議案等については，会議録は公開されません。 
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○  会議録 

１ 開 会 
教育長から開会の宣言があり，非公開審議項目についての提案がなされ，各委員から了承

されました。 
 

２ 議 事 

【公 開】 

 
専決第２号 平成 30 年度茨城県一般会計補正予算案に対する同意の専決について 

 
（ 財 務 課 長 ） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 

 特になし 
 

 

※ 専決第２号については，原案どおり承認されました。 

 

 
第６号議案 茨城県教職員住宅管理規程の一部を改正する訓令について 

 
（福利厚生課長） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 

（ 和 田 委 員 ） 教職員住宅の入居者率というか，最近の傾向を教えてください。 
 

（福利厚生課長） この教職員住宅を廃止した後は２棟，20 戸程が残る計算です。入居者は減
少傾向でございまして，現在は 27%の入居者率でございます。 
 

（ 内 藤 委 員 ） 廃止された後は，どのような利用を考えているのですか。 
 

（福利厚生課長） １つは廃止ですが，あと２つは，警察本部に譲渡の予定がございます。見
川住宅と下妻地区上宿住宅が警察本部に移管する予定になっております。 
 

（ 内 藤 委 員 ） 廃止のところは競売に出されたりするのですか 
 

（福利厚生課長） 取り壊した後は管財課に引き継ぎまして，最後は売却ということになりま
す。 

 
（ 内 藤 委 員 ） 分かりました。 

 

※ 第６号議案 については，原案どおり可決されました。 

 

 
第７号議案 令和２年度使用県立高等学校及び県立中等教育学校（後期課程）の教科用

図書の採択方針について 
 

（高校教育課長） 資料に基づき説明 
 
【主な質疑・意見等】 

（ 和 田 委 員 ） スケジュールでは，８月に採択を決めるということですよね。 
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（高校教育課長） はい。 
 

（ 中 田 委 員 ） 例年この方針をとっていると思いますが，例年と違うところはないですよ
ね。 
 

（高校教育課長） はい，同じでございます。 
 

（ 和 田 委 員 ） （２）に「生徒の実態に則するものとすること」とありますが，「生徒の
実態」という文言がきちんと規定されていないので，同じ生徒でも街の皆さ
んの意見と，先生方の意見と，行政の方の意見って，違いますよね。きっと
ここが一番問題になるところだと思いますので，「成績を上げたい」「分か
りやすく」と（いう視点で）選ぶ方もいれば，子どもたちが「将来，茨城で
暮らしていくために」これも教えたいという方もいて，教科書って同じ内容
でも書き方が，方向が違いますよね。十分，検討していただければと思いま
す。 
 

（ 教 育 長 ） （選定に）保護者は入っていませんでしたか。 
 

（学校教育部長） はい，選定協議会には入っています。 
 

（ 和 田 委 員 ） その方は，保護者の団体の方が入っているということですよね。 
 

（高校教育課長） 多くはですね，学校評議員，大体５，６人ぐらい各学校にいらっしゃるの
ですが，その方に兼ねて頂いて，ご覧頂くという形です。 

 
（ 和 田 委 員 ） 分かりました，ありがとうございます。 

 

 

※ 第７号議案 については，原案どおり可決されました。 
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【非公開】 

 
第８号議案 令和２年度使用県立特別支援学校の小・中学部，県立中学校及び県立中等教

育学校（前期課程）の教科用図書の採択方針及び市町村教育委員会等が行う
教科用図書の採択に関する指導方針について 

 

※ 第８号議案については，原案どおり承認されました。 

 

 
第９号議案 茨城県県立学校設置条例の一部を改正する条例案に対する意見について 

 

※ 第９号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 
第 10 号議案 教職員の人事について 

 

※ 第 10 号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 

 
３ 閉 会 
  教育長から閉会の宣言がなされました。 
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（別紙） 

令和元年５月定例教育委員会 事務局職員出欠表 

 

令和元年５月２４日（金） 

職      名 氏  名 出欠 代理者職氏名 

 総務企画部長 藤 田  昌 人 ○  

 学校教育部長 森 作  宜 民 〇  

総務課長 入 野  浩 美 ○  

 教育企画監 木 内  規 雄 ×  

 財務課長 今 川  敬 秀 ○  

 生涯学習課長 田 口  克 弥 ○  

 福利厚生課長 田 口  明 宏 ○  

 文化課長 市 村  志 保 ○  

高校教育改革・中高一貫校開設 
チームリーダー 

柳 橋  常 喜 ○  

義務教育課長 岩 田  利 美 ○  

 高校教育課長  秋 本  光 徳 ○  

 特別支援教育課長 内 桶  博 仁 ○  

保健体育課長 益 子  雄 行  ○  

 


